
Дорогие друзья – бадминтонисты, хочу немного рассказать о том, что происходит с 

бадминтоном сейчас в нашем регионе и прошу Вашего внимания и содействия. 

           На данный момент, в региональной общественной организации «Федерация 

бадминтона Свердловской области» произошли большие изменения. В декабре 2023г. 

получена аккредитация на следующие 4 года. 

           Избран новый президент организации – Коркина Ксения Евгеньевна (КМС по 

бадминтону, воспитанница спортивной школы г. Камышлов, Свердловской области, 

тренер высшей категории МБОУ ДО СШ «Виктория», опыт работы более 13 лет, 

воспитанники являются постоянными победителями и призерами чемпионатов города, 

области, общероссийских соревнований). 

           Избраны новые члены правления Федерации:  

Шульмейстер Евгений Александрович, Продан Наталья Павловна, Солдатова Ирина 

Александровна. Председателем правления избрана Солдатова Ирина Александровна. 

По уставным документам сейчас возможно только такое количество членов правления, в 

дальнейшем планируется увеличить квоту. 

           Формируется команда, которая в ближайшие 4 года готова претворить в жизнь 

амбициозные цели по развитию массового, детско-юношеского бадминтона в 

Свердловской области и войти в состав базовых видов спорта Свердловской области.       

            Разработан стратегический план развития бадминтона в Свердловской области до 

2027г., который уже начали реализовывать в части развития массового бадминтона в 

регионе, в том числе заключены 7 соглашений со школами в рамках развития проекта 

«Бадминтон в школы». На данный момент подписаны соглашения со следующими 

общеобразовательными учреждениями: МАОУ Гимназия №40 Екатеринбург; МАОУ СОШ 

№64 Екатеринбург; МАОУ СОШ №91 Екатеринбург; МАОУ СОШ №105 Екатеринбург; 

МАОУ СОШ №106 Екатеринбург; МБОУ СОШ №112 Екатеринбург; МБОУ СОШ №154 

Екатеринбург. Бадминтонные наборы, включающие: сетки, ракетки, воланы, видео-

инструкции на сумму 98 000 рублей отправлены нам Национальной Федерацией 

бадминтона России, ждем их на следующей неделе. 30.01.2024г. будет проходить первый 

обучающий мастер-класс учителей физкультуры, под руководством Коркиной К.Е 

За 2024 год планируется охватить 110 школ в Свердловской области. Общими 

усилиями важно сформировать перечень школ и в Екатеринбурге и Свердловской области, 

в которых точно будет жить и развиваться бадминтон (Н: директора, учителя, сотрудники 

любят бадминтон и готовы помогать, есть все условия для организации секции, есть тренера 

и т.д.) 

             С помощью Евгения Шульмейстера фактический офис Федерации с февраля этого 

года будет находиться в центральной части города Екатеринбурга и функционировать в 

постоянном режиме с полной операционной деятельностью по адресу: Екатеринбург, ул. 

Первомайская, д. 98. Уже заключен договор. 

            На данный момент все спортивное бадминтонное оборудование – наследие МФУС 

(на сумму более 30 миллионов рублей) взято на хранение с последующим размещением 

силами РОО «Федерация бадминтона Свердловской области» в ДС им. А.Ф. Трубачева. 

Достигнута договоренность с директором ДС о его размещении. Для этого Федерацией с 

помощью члена правления Продан Натальи и проектно-строительной организации 

проведены исследовательские и оценочные работы по исследованию поверхности, и 

получено заключение. На данный момент начат ремонт, который должен быть закончен к 

20.02.2024г. Предполагается размещение 7 кортов на половине зала, не занятой футболом. 

Во ДС им. А.Ф. Трубачева будет проводиться большое количество общероссийских детско-

юношеских и взрослых соревнований, а также международных турниров. На данный 

момент дворец спорта приводится в полное соответствии со стандартами РФ.  

 

С 21 по 26 февраля 2024г. в Екатеринбурге, во ДС им. А.Ф. Трубачева будут проводиться 

два ТОПовых соревнования - «Мемориал А.Ф. Трубачева» и Всероссийские 

соревнования «памяти ЗТР В.И. Фролова», которые собирают всех чемпионов, и звезд 

российского юношеского и взрослого бадминтона. (ТРИ ЗВЕЗДЫ). Количество 

спортсменов – 500 человек. 

 

 



На данный момент ведется большая работа, чтобы провести эти соревнования на высоком 

и достойном уровне, используя новое оборудование, с привлечением СМИ, спонсоров, 

гостей высокого ранга. И есть вызовы, с которыми важно справиться в достаточно короткие 

сроки. 

 

От лица Федерации я обращаюсь к нашему бадминтонному сообществу за 

поддержкой, а именно: 

 

1. Судейство. Соревнования будут проходить 6 дней, 5 из них с утра и до вечера. 

Необходимое количество судей – 60 человек (40 детей + 20 взрослых). Работа 

оплачиваемая, и подразумевает премии для лучших судей. Дети могут судить утром и днем, 

а вечером очень нужны взрослые. Нужны судьи. Очень нужен взрослый человек, который 

будет курировать работу судей в течении всех соревнований. 

 

2. Оборудование. Нам могут не успеть передать с других соревнований следующее 

оборудование: металлорамки, локализатор взрыва и ящик для хранения опасных предметов. 

Если такое произойдет, мы должны быть к этому готовы. С 20.02.2024 до 27.02.2024г. взять 

в безвозмездное пользование, аренду или купить бу или новое данное оборудование. 

 

3. Питание. Организовать на детско-юношеский турнир обеды (детский кейтеринг), на 

взрослый турнир – сухие пайки или кофе-бутербродную зону.  

 

4. Маркетинг и социальные сети. Важно, по максимуму привлечь внимание к этим 

масштабным Всероссийским соревнованиям, проходящим в нашем городе, а значит 

привлечь максимально возможное внимание к бадминтону. Здесь необходима любая 

помощь и поддержка каждого человека (написание текстов, фото-видео съемка, создание 

видеороликов, баннеры, публикации, посты, репосты, комментарии, размещение 

информации в группах и многое другое). 

 

5. Спонсоры. Призовой фонд этих двух соревнований исторически был небольшой. На 

будущее важно сделать эти турниры самыми массовыми и интересными, чтобы участвовать 

в них стало очень престижным в России. Сейчас зона покрытия – спортсмены из более 25 

регионов. Если есть возможность привлечь спонсоров, или поучаствовать самим, чтобы 

увеличить денежный призовой фонд или вручить памятные призы и подарки, это будет 

большим вкладом. На региональном и Общероссийском уровне нам будет разрешено 

рекламировать наших спонсоров в полном объеме. 

 

6. Волонтеры. В каждый день соревнований нужны 2-3 человека, которые будут смотреть 

за порядком в разных зонах спортивного объекта. Работа подразумевает премию. 

 

7. Спортивное оборудование. Будет необходима помощь в укладке, приведении в порядок 

и сборке кортов. 20.02. и 26.02. Будут нужны мужчины, количество: чем больше, тем лучше. 

 

Друзья, будет хорошо всем, если мы объединим наши силы и возможности 

и попробуем сделать эти соревнования масштабными, красивыми, 

запоминающимися и очень заметными для спортивных функционеров …. 

Пусть случится реальный праздник бадминтона для нас всех в любимом 

Екатеринбурге!!! 
 

По всем вопросам, предложениям, звоните мне +79126772677 Солдатова Ирина, или 

+7 904 987-89-79 Пальчевскому Константину, +7 904 381-99-38 Смолину Константину 

 

МОЕ ГЛУБОКОЕ УБЕЖДЕНИЕ, ЧТО  

ПРИХОДИТ ВРЕМЯ БАДМИНТОНА!!!  

А нам… надо быть готовыми! 


